



# 上高瀬小だより



〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## 体育祭に向けて

5月14日(火)、地区体育祭に向けての準備が各委員会で行われました。分担を決めたり、ポスターなどを作成したり、机や用具などの確認をしたり、練習をしたりと、どの委員会でも進んで取り組む5、6年生の姿が見られました。



## 予行をしました

5月15日(水)、小学校と幼稚園合同で、地区体育祭の予行をしました。本格的に練習を開始してから1週間と少し、また、雨天のため大運動場での練習が限られた中での予行でしたが、低・中・高学年とも、予行に向けた心意気を感じられ、初めて見た他学年の子どもたちからは大きな拍手が送られました。



綱引きは、体育祭当日、赤・青チームで決勝戦を、黄・白チームで3位決定戦を行う予定です。



## 校内クリーンボランティア

5月2日（金）、お昼の放送で中庭と大運動場のクリーンボランティアを呼びかけたところ、たくさん子どもたちが来てくれました。「ボランティア行くん？」「行こう。どっち行く？」などの会話が児童玄関にいる子どもたちから聞こえてきて、とてもうれしかったです。花の片付けや落ち葉集めなど大変だったと思いますが、ご協力、ありがとうございました。



左の写真が中庭での活動で、右の2枚の写真が大運での様子です。下運動場のコンテナまで運んでくれました。とても助かりました。残っていたのは、連休中に保護者の方が片付けてくれました。



## 生長や収穫を楽しみに！



分館長さんが整備をしてくださった農園でも、各学年ごとに希望した苗を植えました。写真は3年生の様子です。



## 近県陸上カーニバル大会

5月12日（日）近県陸上カーニバルが観音寺総合運動公園で行われ、5、6年生が100M走と混合リレーに出場しました。



農業委員の方々や分館長さんに教わりながら、幼稚園の年長さんと一緒に、さつまいものつるさしをしました。大きなおいもがとれるといいですね。